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　現在、村内の数十カ所のハウスでＪＡが試験的に重油タンクにセンサーを取り付けて、重油の残量をタブレット端末などで管理

している。これにより、ＪＡ職員が重油の残量などを確認するために巡回する手間が省略できると聞く。

　今後、ＪＡは省力化や重油配達の効率化を進めるために、この通信システムを村内に広げていきたいそうだ。

・この通信システムを村内に広げるために、ＪＡと協力し行政として村内にフリーＷi-Ｆiの整備を進めてはどうか。

・村内にフリーＷi-Ｆiが整備されれば、当村への移住・定住にも強力な選択肢の一つになるのではないか。

・村内各避難所や防災施設ともネット環境が構築でき、災害時にも有効な通信手段として使えるのではないか。

　以上の点について村長の見解を問う。

(１)教育における不易と流行についての考えを問う

・不易…どんなに社会が変化しても時代を越えて変わらない価値があるもの⇒教育の目的である「人格の形成」（学力、人権尊重、

　　　　正義感、豊かな人間性、生きる力など）である。

・流行…時代の変化と共に変えていく必要があるもの⇒国際化や情報化など、社会の変化に教育が適確かつ迅速に対応することが重要。

・不易と流行ともに教育に課せられた基本的な方向で両立させることが重要。

(２)当村のＩＣＴ教育について

①ＩＣＴ教育のビジョン（子どもたちにどんな力をつけるのか。どのように活用するのか。）

②学校の現状（どのような学習活動でタブレットを使っているか。生徒の反応や活動状況。教員の指導や支援体制はどうか。）

③今後の方針（到達目標や学習内容など。オンライン学習はどうか。）

④課題（タブレット活用のルールの徹底。ブルーライトによる視力低下などの指導は。）
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